

## Resumen del mío cid capítulo 3 y 4

El mío cid rodea de los suyos al paso de su caballo y van a luchar y tienen la victoria. Hubo varios heridos y mucha sangre, golpes. Más de 20 han matado y agradecen a Dios de su salud. Y son dueños del campo. Los infantes quedaron un poco aburridos de esas palabras. Y mío cid quiere que ataquen a Carrión, y dona tres mil marcos de valor y sus espadas, disfraces de oro. Allá en marruecos va corriendo ya la voz da que llegara a asaltarlos, los infante de Carrión se levantan a recibir a los minaya y mío cid les dice aquí tenéis a mi esposa doña Jimena. Quizás Santa María quiera a nuestro señor. Los infantes de Carrión empezaron a luchar como buenos estuvieron en lo más duro de la batalla y ningún vio a asomar por allí a Don Fernando ni a Don Diego. Los de Carrión le piden a mío cid mujeres para mostrarles las tierras de Carrión, y los bienes que llevan serán ricos los dos. Puestos de acuerdo se dirigen a la corte de Mío cid. Y les devuelven lo que es del campeador sus mujeres sus territorios y todas sus riquezas. Y que manden noticias a vuestro buen padre y señor, Luego se despidieron amorosamente de doña Jimena. Y abandonan valencia, Acompaña a las hijas hasta el mismo Carrión y le tocaba separarse de sus hijas o sobre todo a causa de los malos presagios. Y se llevan los caballos para luchar. Se detuvieron a descansar en azarea Casi todos son Ricos, y traicionaron a los otros. Se traen a las hijas al campeador leal y se separan y hay gente mala. Mientras los infantes se quedan con todas las riquezas.